
公開版 
日本ジャグリング協会　平成３０年度第８回理事会　議事録 
 

● 日時　2019年5月26日 20:00～ 
● 場所　google ハングアウト 
● 出席 

○ 理事　本郷、浦和、小野嶋、中村、西野、松村、米屋 （欠席) 井出  
○ 監事　松岡  
○ 参考人 
○ 書記 

 
【稟議確認】 
　本会議までに以下の内容についてメール審議を行った。 
 
１）JJF海外ゲストおよび予算 
　経費が増える見込みだが、このまま進展することとした。 
 
２）JJF事務局用ノート購入および関係予算 
　承認された。 
　あわせて、備品管理の方法について検討することとした。 
 
 
【議題】 
 

１）前回の議事録承認 

　確認し承認された 
 
２）JJF長期委員長の決定について（井出） 
　委員の互選により選出された以下の２名について承認された 
　委員長　花田 充、副委員長　井出 眞莉乃 
 
３）JJFチケット販売開始日程について（西野） 
　２０１６までと同じく８月上旬（３日予定）とすることとした。 
　注記　CS申し込みも８月３日からのため同期できる。 
 
４）JJFショップ出展料について（中村） 
　以下の通り承認された。 
　 5,000/ブースショップあたり2ブースまで 
 
　今後の要検討事項として以下の意見があった。 
　ショップの参加証について（米屋） 
　ブース総数の制限、あふれ対策、公平性について（フレディ） 
 
５）JJFゲスト演目および費用について（西野、中村） 
　ゲスト演目および費用負担について承認された。 



 
６）理事の任期、交代時期について(西野) 
　案）任期および交代は JJF 終了日とする。 
　定款との齟齬がないか等について引き続き検討することとした。 
 
６）CS 理事関係者席 -> PV視察 およびチケット（西野） 
　理事も、劇場と PV に適宜分散し視察することとした。 
 
７）JJFチケットまとめ売りについて（西野） 
　販売および当日管理の課題から、まとめ売りはせず１枚売りするとなった。 
 
８）JJF2020会場選定について（西野） 
　危機感をもって進め、次回理事会までに検討することとした。 
　15ヶ月前の時点で、良さそうなところはすでに埋まってきてて取れないことが報告され
た。 
 
９）JJF2021（西野） 
　２０１９年１０月（２年前）に決めることを目処に進めることで了承された。 
　海外ゲストは１年前までに目処をつけ、実行委員長等主要メンバーも２年前までに目処を

つけることとした。　 
 
１０）会議費基準の確認（西野） 
　継続してメール等で審議することとした。 
 
　金額を再検討する必要がある（松村） 
　会合と会議を分けて決めた方が良い。上限等についての法的な制約はない。（監事助言） 
 
　案 : 1件1人3000円を上限とし、会議回数および人数については必要最小限とする。 
　基本的には、喫茶店、飲食店にて会場費用として使用する。会議室の場合は部屋代および

水分程度の供出も可とする。 
 
 
１１）ジャグリング協会と実行委員との溝ができないような理事会とのミーティングについ

て（松村） 
　適宜、JJFの実行委員長を参考人として招聘することとした。 
 
以上 
 
 
【報告事項】  
 
１）リコー助成応募報告（西野） 
　応募し、受理された。助成決定は6月上旬予定との報告があった。 
 
２）カンフェティ打ち合わせ（西野） 



　４月２３日に西野、広幡とカンフェティで打ち合わせを行い、基本形については問題ない

ことを確認した、との報告があった。 
 
３）JJF2019進捗（中村、西野） 
　ゲストとの調整が進展している。演目と費用について決定が必要（議題で決定済み）。 
　今年度版参加規約を理事会で検討してほしいとの報告があった。 
 
４）JJF2020進捗（中村、西野） 
　6月の総会までに会場選定を目指す。かなり厳しい状況である（動き出しが遅かったた
め）との報告があった。 
 
５）談話会進捗（西野） 
　担当理事の西野が繁忙につき進捗していないとの報告があった。 
 
６）組織図（西野） 
　「協会」の組織図についてリコーに提出したものを展開した。 
 
7）審査関連システムテスト（フレディ） 
　テストは完了し、6月に本番環境にリリース予定との報告があった。 
 
以上 
 
次回理事会　令和元年 ６月２３日（日） 20:00～ 
 


